

**Ibagué, 24 de agosto de 2024**

**Comunicado de prensa 239**

## **Alcaldía y MinTIC entregaron 378 computadores a estudiantes de la zona rural de Ibagué**

*En total, la capital del Tolima recibió 796 dispositivos, convirtiéndose en la ciudad con más equipos suministrados del territorio nacional.*

El Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y la Alcaldía de Ibagué llevaron a cabo la entrega de 378 computadores a los estudiantes de las instituciones educativas Ambiental Combeima y Antonio Nariño, ubicadas en los sectores de Chapetón y Coello Cocora, respectivamente.

Este evento forma parte de la estrategia ‘Computadores para Educar’, cuyo objetivo es dotar a niños y adolescentes de equipos tecnológicos para su desarrollo formativo a través de la conectividad y el acceso a la información mediante las tecnologías.

En la I.E. Ambiental Combeima se entregaron 167 dispositivos a los estudiantes y 30 computadores más para la planta física del colegio. Por su parte, en la I.E. Antonio Nariño, 151 niños y adolescentes fueron beneficiados con un computador, y el instituto recibió 30 equipos para dotar el aula de tecnología.

*“Finalizamos con las entregas de computadores a cuatro instituciones educativas de la zona rural de Ibagué, en el marco del proyecto Computadores para Educar del MinTIC. Recordemos que estas entregas masivas se lograron gracias a la gestión de nuestra alcaldesa, la Dra. Johana Aranda. Esta gestión, sin duda alguna, cambiará las condiciones educativas de los beneficiarios y sus familias, permitiendo cerrar cada vez más la brecha digital”,* señaló Vilma Rivera, secretaria TIC de Ibagué.

En total, la capital del Tolima recibió 796 dispositivos, convirtiéndose en la ciudad con más equipos entregados del territorio nacional. *“Estaremos al lado de los niños y jóvenes que recibieron estos equipos, brindándoles una amplia oferta institucional y acompañándolos en sus procesos formativos. Por otra parte, nuestra alcaldesa ya nos fijó el objetivo de seguir gestionando ante el gobierno nacional para que este tipo de iniciativas se sigan desarrollando en nuestra ciudad”,* finalizó la funcionaria.